



Robert Kaifler
ZwickRoell GmbH & Co. KG

Werdegang:

Robert Kaifler absolvierte sein Studium der Betriebswirtschaftslehre an der Dualen Hochschule Baden-Württemberg.

Danach erfolgte der Berufseinstieg in den Bereich Vertrieb von Projekt-Maschinen. In den folgenden Jahren folgte die Spezialisierung auf Automatisierungs- und Roboterlösungen in Verbindung mit Material-Prüfmaschinen.

Aktuell:

Aktuell besteht das Arbeitsfeld aus zwei Fokusbereichen:

Zum einen die Projektleitung von laufenden Automatisierungs-Projekten von der ersten Anfrage bis zur Abnahme mit einer Erfahrung von mehr als 25 Jahren und 300 Automatisierungs-Projekten.

Zum anderen das Thema Marketing rund um Roboter-Prüfsysteme bei ZwickRoell.

Professional background:

Robert Kaifler completed his studies in business administration at Baden Wuerttemberg Cooperative State University.

Afterward, he began his career in the area of project machine sales. In the following years, he specialized in automated and robot solutions in connection with materials testing machines.

Career today:

Currently, his field of work consists of two focus areas.

The first is the project management of ongoing automation projects, from the initial inquiry until acceptance - his experience spans more than 25 years and 300 automation projects. His other focus is on marketing of robotic testing systems at ZwickRoell.